

# Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Tingkatkan Silaturahmi dan Keamanan Lewat Kegiatan DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Jul 12, 2024 - 08:06



Polda Rustian Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabubanratu  
-6,95517, 106,57481, 296,0m, 222°  
11/07/2024 10.06.46

*Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Tingkatkan Silaturahmi dan Keamanan Lewat Kegiatan DDS*

S.Pd, dari Polsek Palabuhanratu melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Sambang Desa ke Kampung Cirambutan, Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 10.30 WIB dengan tujuan menjalin silaturahmi dan kerjasama dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Aiptu Rustian menyampaikan beberapa himbauan kepada warga, di antaranya:

1. **Menjaga Kondusifitas Kamtibmas:** Warga diimbau untuk menjaga kondusifitas sebelum, saat, dan setelah Pilgub dan Pilbub tahun 2024 serta tidak mudah percaya terhadap berita hoax.
2. **Silaturahmi dan Komunikasi:** Ditekankan pentingnya menjaga silaturahmi dan komunikasi antara warga, tokoh masyarakat (Tokmas), tokoh agama (Toga), dan tokoh pemuda (Toda) dengan pihak kepolisian.
3. **Proaktif dalam Keamanan Lingkungan:** Warga diminta proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan ronda malam untuk mencegah terjadinya tindak kriminal seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).
4. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Warga diimbau untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala keamanan di lingkungan, dengan mengedepankan musyawarah dan menghindari tindakan main hakim sendiri.
5. **Waspada Terhadap TPPO:** Warga diimbau untuk tidak menerima tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar dari seseorang yang tidak dikenal untuk menghindari menjadi korban Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).
6. **Pengawasan terhadap Remaja:** Ditekankan pentingnya mengawasi para remaja dan pelajar agar tidak terjerumus dalam pergaulan yang salah seperti penyalahgunaan narkoba, tawuran antar pelajar, geng motor, judi online, dan lainnya.

"Kegiatan ini merupakan salah satu upaya kami untuk meningkatkan kedekatan dengan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Buniwangi," ujar Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Melalui kegiatan DDS ini, diharapkan masyarakat Desa Buniwangi semakin sadar akan pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.